



NOTA DE PRENSA N° 439–2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Conflictos ambientales en Cajamarca siguen latentes

En cualquier momento pueden activarse los conflictos sociales contra los megaproyectos mineros: Tantahuatay, Gold Fields, La Zanja, Galeno, Lumina Copper y Michiquillay.

Por: Tito Vera Cubas.



Según la Defendería del Pueblo da cuenta de la existencia de 167 conflictos activos y 71 conflictos latentes en el Perú. En la Región Cajamarca existen varios conflictos ambientales latentes alrededor de las mineras que en cualquier momento puede activarse si el Gobierno Central sigue dando luz verde a las transnacionales mineras para que continúen ubicándose en las cabeceras de cuenca, indicó el

Presidente Regional, Gregorio Santos Guerrero.

Un conflicto ambiental latente, que puede activarse en cualquier momento se ubica en la provincia de Santa Cruz contra el proyecto minero La Zanja, la población de la Cuenca Chancay-Lambayeque están desarrollando reuniones populares permanentes, porque no aceptan a la minera La Zanja vierta sus aguas tratadas al río.

Es inaceptable que la Autoridad Nacional de Agua (ANA) haya autorizado irresponsablemente a minera La Zanja verter sus aguas tratadas al río, a pesar que no está contemplado en el Estudio de Impacto Ambiental (EIA), dijo, Gregorio Santos.

En Bambamarca existe otro conflicto ambiental en contra de las empresas mineras: Tantahuatay y Gold Fields; la población rechaza la ampliación de minera Tantahuatay al colchón acuífero en la zona de Ciénega Norte. Los moradores del ámbito de influencia directa e indirecta de los citados proyectos no permitirán actividades extractivas en la zona de recarga hídrica (cabecera de cuenca), con el objetivo de asegurar el agua para consumo humano y riego tecnificado que el Gobierno Regional Cajamarca está impulsando para potenciar el sector agrario.

Galeno y Lumina Copper tienen un problema social muy delicado con la población, estafaron a 22 familias, se apropiaron de 370 hectáreas de terreno ilegalmente, cuyo proceso judicial está en la Corte Suprema.

El Gobierno Regional está buscando recursos para hacer una auditoría ambiental a todos los proyectos mineros en operación en el ámbito de la región Cajamarca para tener una



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”
información confiable y certera de las irresponsabilidades ambientales y sociales de las
transnacionales mineras.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 09 de noviembre de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA